

20. - 22.09.2024 Weinfest in Bachem

Seite: 1



20.-22.09.2024 Wir sind beim Weinfest wieder mittendrin Liebe Sangesbrüder, Förderer und Freunde des Männerchores Bachem, das vorletzte Wochenende im September gehört jedes Jahr dem Weinfest in Bachem. Dies ist im Ahrtal seit Jahrzehnten Tradition. Genauso eine Tradition ist es, dass der Männerchor Bachem fester Bestandteil des Festes ist. So auch in diesem Jahr. Hierzu gehört der erste Höhepunkt – die Abholung der scheidenden Weinkönigin zur Proklamation ihrer Nachfolgerin. Hierzu trafen sich

Vertreter der örtlichen Vereine, des Ortsvorstandes sowie unsere Sänger, um mit musikalischer Begleitung der Ahrtalpatzen zum Elternhaus von Meret Kurth hoch ins Bachemer Tal zu ziehen. Diese wartete dort mit ihren Prinzessinnen Carmen Krämer und Jana Kurth. Dort angekommen begannen wir sofort mit dem Ständchen zu Ehren der Majestäten, dem



sich die Musikanten auch gleich anschlossen. Damit war gute Laune schnell verbreitet und alle freuten sich auf ein gutes Schlückchen sowie einen leckeren Happen im Verbund mit lockerer Unterhaltung. Gut gestärkt ging es wieder das Tal hinunter zur mit vielen Gästen gefüllten Dorfmitte. Kurz darauf übernahmen Laura Assenmacher mit ihren Freundinnen

Katharina Bongart und Michelle Spillner unter tosendem Applaus ihr

20. - 22.09.2024 Weinfest in Bachem

Seite: 2

neues Amt. Dies war der passende Beginn eines rauschenden Festes mit viel Musik für Jung und Alt. Aber auch das Bachemer Weinfest hat mal ein Ende. Und dies geschah am Sonntag mit dem Weinzug der 10.000 Lichter, an dem sich auch eine Abordnung des Männerchores beteiligte. Wolfgang, unser zweiter Vorsitzender, hatte wenige Wochen zuvor eine leuchtende Idee für eine kleine Fußgruppe und setzte sie auch perfekt um. Michel, Hans-Peter, Thomas und Uwe mussten nicht überzeugt werden und sagten sofort JA zur Teilnahme. Bewaffnet mit genügend Ahrwein reihten sie sich in den Zug und füllten unter dem erhellten Notenschlüssel den vielen Gästen fleißig die gereichten Gläser.

Viele Sangesgrüße von Uwe“

